



Offrez un peu de chaleur à une personne dans le besoin



© Libre de droits

Découvrez l'histoire d'Edouard* et comment l'Armée du Salut lui est venue en aide dans le mailing du Fundraising.

Edouard était un musicien professionnel passionné. Jusqu'au jour où un accident a ébranlé sa vie. « Ils sont revenus dans des cercueils », murmure Edouard, la voix tremblante. « Deux de mes collègues musiciens, membres de notre quatuor, ont trouvé la mort dans un accident de voiture en Italie ». Le musicien était alors âgé de 58 ans. Suite à ce coup du sort, il n'a plus réussi à se réintégrer, encore moins dans un groupe de musique.

Lisez la suite de l'histoire d'Edouard ci-dessous

**Nous avons modifié le nom et utilisé la photo d'une autre personne afin de protéger la sphère privée de la personne concernée.*

Auteur

Armée du Salut Fundraising

Publié le

27.11.2019